

Interaktives Theater Motif

Freitag, 12. Oktober 2018 Dorfsaal Langenegg 20.00 Uhr

Was genau ist denn Integration? Vielleicht finden wir - der Interkulturelle Verein Motif und seine Zuschauer – gemeinsam eine Antwort auf DIE Frage der Migrationspolitik. Das Forumtheater zielt genau darauf ab: Denken wir gemeinsam nach! Suchen wir gemeinsam nach Antworten! Vielleicht ist dieses "gemeinsam" schon der erste Schritt zu echter Integration. Was auch immer das ist. Forumtheater erlaubt nicht nur das Zusehen aus dem Publikumsstuhl, sondern heißt auch, dass nach dem erstmaligen Spielen einer ca. halbstündigen Vorführung vom Publikum eingegriffen werden kann um die Handlung zu verändern und möglichst eine gute und sinnvolle Lösung für ein Szene zu erreichen. So haben auch die Gedanken, Emotionen und Reflexionen des Publikums Platz im Theater und ermöglichen eine Veränderung des Stückes auf der Bühne und vielleicht im alltäglichen Leben. Unter der Regie von Michael Schiemer und Yener Polar mit Akteuren aus verschiedenen Ländern, die in Vorarlberg wohnen.

Eintritt: $10 \in / 5 \in$

(ermäßigt für SchülerInnen, Studierende, Lehrlinge, Zivil- und Präsenzdiener, SeniorInnen); KUFO-Mitglieder und KULTUR-Pass-BesitzerInnen frei.





